

Sube dólar a 12.16 a la venta (Reforma 16/03/11)

Sube dólar a 12.16 a la venta (Reforma 16/03/11) En el aeropuerto de la capital del País, el tipo de cambio observa estabilidad, al recibirse en 11.10 y ofrecerse en 11.99 pesos. Foto: Archivo En el mercado interbancario, el dólar de Estados Unidos se compraba en 12.0488 y se vendía en 12.0738 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (16 marzo 2011).- La moneda mexicana se negocia en el mercado de menudeo al alza, presionada por los malos datos del ramo inmobiliario estadounidense que, dicho sea de paso, impactan a los mercados accionarios. Pero esto no es todo, ya que los inversionistas mantienen la prudencia por la crisis nuclear en Japón y las presiones de inflación en la Unión Europea. Ante este contexto, el dólar de Estados Unidos se ofrece en Banamex 6 centavos arriba de su cierra anterior, al venderse en 12.16 y comprarse en 11.76 unidades. Mientras en las ventanillas de BBVA Bancomer, la paridad se mueve a favor del peso mexicano: el dólar se compra en 11.83 y se vende en 12.12, lo que representa 7 centavos menos que la jornada anterior. Para el caso de las operaciones en el aeropuerto de la capital del País, el tipo de cambio observa estabilidad, al recibirse en 11.10 y ofrecerse en 11.99 pesos. En el mercado interbancario, el dólar de Estados Unidos se compraba en 12.0488 y se vendía en 12.0738 unidades, con lo que la moneda nacional retrocedía 6.5 centavos respecto al martes pasado. Ayer, en su comunicado de política monetaria el Comité de Operaciones de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés) señalaba que la economía estadounidense se está recuperando a paso firme, y las condiciones generales del mercado laboral parecen mejorar de forma gradual. Sin embargo, la inversión en estructuras no residenciales es aún débil, y el sector de la vivienda continúa presionado, anotaba. A tono con este pronunciamiento, hoy se ha informado que durante febrero de 2011, los inicios de vivienda en Estados Unidos cayeron muy por arriba de lo esperado por el mercados, al desplomarse 22.5 por ciento contra 5 por ciento estimado por los analistas. Algo similar sucedió en permisos de construcción, donde los especialistas del mercado pronosticaron un avance de 1.2 por ciento en febrero, pero la cifra observada fue de una baja de 8.2 por ciento. Apenas el martes pasado, el tipo de cambio interbancario 48 horas terminó en 11.9790, un nivel 8.65 centavos más que el lunes. Un reporte de Actinver Casa de Bolsa indica que el peso pierde frente al dólar, pero mantiene rango de operación entre 11.97 y 12.05 unidades para este día. En Japón, el Banco Central introdujo 3.5 billones de yenes en el sistema financiero en un sola operación para mantener la liquidez en el mercado, señalan especialistas de Base Casa de Bolsa. Por otra parte, agregaron, la agencia Moody's rebajó la calificación crediticia a Portugal de A1 a A3, debido al costo de recapitalizar a su sistema bancario. Además, el día de hoy Portugal subastó valores gubernamentales obteniendo un mayor costo de financiamiento que en la subasta anterior y las especulaciones continúan sobre un posible rescate a este país.